
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 
 

平成 30 年第２回瑞穂市議会定例会 
【6月 20 日（水）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ ヘリポート新設 
２ 水源環境と農産物 
３ 重い通学かばん 
４ 呂久地区通学のバス利用 

７番 
若園 正博 
（創生クラブ） 

２ 
１ 野田新田、稲里及び五箇村の洪水対策について 
２ 各学校区の整備について 

１番 
松野 貴志 
（瑞清クラブ） 

３ 
１ 予測される緊縮財政に向けての財政運営について 
２ 企業誘致に向けた進捗状況について 

６番 
杉原 克巳 
（無所属の会） 

４ 
１ みずほバスについて 
２ セクシュアル・ハラスメント職員の処遇について 
３ 瑞穂市消防署について 

１３番 
堀  武 
（みづほ会） 

５ 

１ 職員の懲戒処分について 
２ 市長のマニフェストについて 
３ 長時間労働について 
４ 卒業式の服装について 

１７番 
松野 藤四郎 
（無所属の会） 

６ 

１ 市役所のハラスメントの実態調査について 
２ 生活道路の安全確保について 
３ 民生委員について 
４ 夜間中学の設置について 

１６番 
くまがいさちこ 
（無所属の会） 

７ 
１ 地域包括ケアシステムの進捗状況について 
２ ＪＲ穂積駅圏域拠点化構想推進事業について 
３ 瑞穂市都市計画マスタープランについて 

８番 
森 治久 
（無所属の会） 



【6月 21 日（木）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 市民活動支援について 
２ 道徳授業について 
３ ＡＩと教育について 
４ 任期最後の１年となって 

４番 
鳥居 佳史 
（無所属の会） 

２ 
１ 高齢者の健康づくりについて 
２ 中山道の道案内について 

３番 
北倉 利治 
（瑞清クラブ） 

３ 

１ バリアーフリーについて 
２ 子ども支援 
３ 小規模企業振興について 
４ 生活保護行政について 

５番 
小川 理 
（日本共産党） 

４ 

１ 市長選に再出馬する意向はあるかないのか 
２ 河川敷を市民が集う場にしたいとの内容は 
３ 小学校の運動会を「午前中」だけにしたらどうか 
４ ＡＩ時代に備えての職員教育は 

１２番 
広瀬 武雄 
（無所属の会） 

５ 

１ 地域包括ケアシステムについて 
２ 穂積駅圏域拠点化構想の今後の取り組みについて 
３ 犀川遊水地事業について 
４ 主要地方道岐阜巣南大野線の整備促進について 

１５番 
若園 五朗 
（新生クラブ） 

６ 

１ 公共の事業・建物の危険予知について 
２ 学業以外の学校教育について 
３ 公共施設の特にフローリングの床材の総点検の必要性に

ついて 
４ 災害対策について 

１０番 
若井 千尋 
（公明党） 

７ １ 人口動態統計からみる市の施策について 
２番 
今木 啓一郎 
（創生クラブ） 

 


